



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **L'Énoncé économique de l'automne vient accroître la compétitivité du secteur des fruits et légumes**

21 novembre 2018 (OTTAWA, ONTARIO) – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) félicite M. Bill Morneau, ministre des Finances, et le gouvernement pour l'*Énoncé économique de l'automne*. L'*Énoncé* prévoit des investissements considérables qui stimuleront le secteur des fruits et légumes et en accroîtront la compétitivité sur les marchés mondiaux.

« L'*Énoncé économique de l'automne* apporte des solutions réfléchies à bon nombre des difficultés concurrentielles que rencontre le secteur des fruits et légumes. Nous remercions le gouvernement pour les importants investissements dans la réforme de la réglementation et la diversification du commerce international que le ministre Morneau a annoncés, a déclaré M. Ron Lemaire, président de l'ACDFL. Nous avons hâte de poursuivre notre travail avec le gouvernement visant à accroître la compétitivité de notre secteur; par ailleurs, nous nous emploierons à appuyer les recommandations décrites dans notre soumission prébudgétaire pour 2019. »

En particulier, l'ACDF se réjouit de la mise en place de la nouvelle stratégie de diversification des exportations, du financement additionnel pour les problèmes d'accès au marché des produits agroalimentaires, de l'établissement d'un comité consultatif externe sur la compétitivité réglementaire et de la proposition d'un incitatif à l'investissement accéléré.

L'ACDFL continuera d'être à l'affût des annonces ultérieures liées à l'*Énoncé économique de l'automne*.

-30-

#### **Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec :**

Allan Gordon

Gestionnaire, Communications, Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Téléphone : 613 226-4187, poste 225 | Cellulaire : 613 878-3312

Courriel : [agordon@cpma.ca](mailto:agordon@cpma.ca)

#### **À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) :**

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.